



Nombre de alumno: Alejandra Villa Domínguez

Nombre del profesor: Jorge Sebastián Domínguez

Nombre del trabajo: Escrito

Materia: Economía de la Salud

Grado: 7°

Grupo: LNU17EMC0119-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de octubre de 2021.

Financiamiento y presupuesto

El financiamiento de los servicios de salud pertenece al gasto social, incluye la educación, vivienda, saneamiento y protección de niños y ancianos. El gasto social se enfoca, a garantizar la vida de los habitantes de un país, y de su cuanto dependerá, en buena medida el grado de bienestar, la calidad de vida y las posibilidades de enfrentar los problemas del sector salud. El financiamiento del sector salud puede ser dividido en dos grandes rubros: público y privado. En el primero se incluyen todos los aportes que hace el Estado; en el segundo, los aportes que en forma directa efectúa cada ciudadano. El Comité de Presupuestación, es un Comité Ejecutivo, formado por un equipo de trabajo, compuesto generalmente por directivos con autoridad para fijar políticas que regirán la programación de las operaciones. Los beneficios que se obtienen: son coordinación de tareas, compromiso en la ejecución de los objetivos, logra mayor participación del personal, despierta el interés para el logro de los objetivos y metas a alcanzar.

Sistema nacional de contabilidad

La contabilidad es la disciplina que permite reflejar la actividad económica de un negocio. El objetivo es proporcionar información de confianza sobre los resultados de una empresa obtenidos en un periodo de tiempo determinado. La contabilidad tiene cuatro propósitos fundamentales, tales son: documentación, declaración e información, control y disposición. Asimismo, la contabilidad debe ser completa y basarse en el tiempo en que ocurrió el movimiento a contabilizar. Además, tienen que estar organizado de manera factual, es decir, basado en hechos. Nada se basa en suposiciones.

El costo

La eficiencia, medida está dada por la calidad de servicio de salud prestado; y eficiencia social radica en el impacto que tiene sobre la sociedad. El Sistema de Costo o de información gerencial constituye uno de los criterios fundamentales en la evaluación de la eficiencia económica. Es necesario destacar que los Costos constituyen el basamento fundamental, para la batalla por la Eficiencia Económica. La contabilidad de costos se clasifica en Contabilidad financiera, contabilidad de costos, contabilidad de gestión y contabilidad presupuestada. Por medio de estas clasificaciones se interpretan los resultados obtenidos, por lo que representa un medio efectivo y eficiente para la dirección.

Universidad Del Sureste. (2021). Antología de economía de la salud. pdf. Recuperado de [3c7b46f5cfc08770ba72f514bec4c241.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/3c7b46f5cfc08770ba72f514bec4c241.pdf)